

Département de la sécurité, de la digitalisation et de la culture

Service de la culture

Journées européennes du patrimoine 2025

La Chaux-de-Fonds : Au-delà de la façade

Suivre l'enquête menée pour comprendre l'histoire de ce bâtiment et de ses nombreux décors peints, voilà ce que propose la visite d'un immeuble faisant l'objet d'un projet de réhabilitation et de restauration.

Durant la deuxième moitié du 19^e siècle, la ville de La Chaux-de-Fonds vit une croissance économique et démographique sans précédent. Les opérations immobilières sont nombreuses afin de mettre rapidement à disposition des logements pour une population qui triple entre 1840 et 1910.

La typologie intérieure de ces constructions suit une logique rationaliste, ce qui n'empêche pas les maîtres d'œuvre et propriétaires d'embellir les espaces intérieurs. L'immeuble de la rue des Musées 24 est en train de nous révéler son histoire. Cage d'escalier et plafonds peints évoquent notamment la présence de ces artisans de l'ombre qui, inlassablement, ont embellis les immeubles et les appartements chaux-de-fonniers.

Quand : dimanche 14 septembre, à 10h, 11h, 14h, 15h et 16h (durée 1h)

Où : rue des Musées 24

Quoi : visites guidées par Sylvie Pipoz, déléguée à la valorisation du patrimoine

Informations : ---

Organisation : Service de l'urbanisme de la Ville de La Chaux-de-Fonds

Internet : ---



© OCPI

Contact

Office cantonal du patrimoine bâti et immatériel

Rue de Tivoli 1 – 2000 Neuchâtel

+41 32 889 69 09 | OCPI.JEP@ne.ch

